

La chute du prix du pétrole : l'Arabie, perdante ou gagnante ?

- Taille de police [Réduire la taille de la police](#) [Augmenter la taille de police](#)
- [Imprimer](#)
- [Ajouter un commentaire](#)

IRIB- La chute du prix mondiale du pétrole se poursuit, tandis que ses répercussions deviennent, de jour en jour, plus manifestes.

Ces jours-ci, les valeurs des actions des compagnies pétrolières ont, fortement, chuté, tandis que les bourses pétrolières du golfe Persique ont accusé de fortes baisses, et cela veut dire que la sonnette d'alarme a retenti, pour l'Arabie.

En raison de ses réserves financières de 765 milliards de dollars, on s'attendait à ce que l'Arabie puisse résister, pour quelques mois, à la stagnation, sur le marché du pétrole. Actuellement, les rapports parvenus font, néanmoins, part du déficit budgétaire de l'Arabie.

L'Arabie a déclenché le jeu avec les prix du pétrole, ne ménageant aucun effort, pour faire baisser le prix du pétrole, alors que les sources d'informations ont annoncé qu'en 2015, un lourd déficit budgétaire attend ce pays, membre de l'Organisation des pays exportateurs de pétrole, (OPEP).

Les revenus de l'Arabie, en 2015, s'élèveront à 715 milliards rials saoudiens, alors que ses dépenses atteindront les 860 milliards. Par conséquent, il y aura un grand déficit budgétaire, s'élevant à 145 milliards de Rials, soit 38 milliards de dollars. C'est le premier déficit budgétaire saoudien, depuis 2011, et c'est, aussi, le plus important que Riyad ait jamais connu.

L'agence de notation, "Standard and Poor's", a revu à la baisse les perspectives, pour l'Arabie saoudite, passant de positives à stables, après la baisse des prix du brut.

Le gouvernement saoudien produit, actuellement, 9.600 .000 barils de pétrole, par jour. Ce pays a basé son budget 2014, sur un pétrole, à 75 dollars, le baril.

Des ministres et membres du Parlement du Koweït, 3^{ème} producteur de l'OPEP, ont dit baser le budget de l'année prochaine de ce pays, sur un pétrole à entre 45 et 55 dollars, le baril, au lieu de 75 dollars. Le Koweït

avait basé son budget 2014-2015, sur un pétrole, à 75 dollars, le baril.

Le quotidien "Raï al-Yaoum", de publication londonienne, a qualifié, dans un article, la baisse du prix du pétrole, d'acte commis, délibérément, par certains pays arabes du golfe Persique.

Lors d'une conférence de presse, tenue la semaine dernière, à Abu Dhabi, Ali al-Naïmi, le ministre saoudien des Affaires étrangères, a démenti tout complot fomenté par son pays, pour faire baisser le prix du pétrole. «La décision de l'Arabie de diminuer le prix du pétrole est intervenue, pour des considérations économiques, et elle ne vise, ni à paralyser l'économie de la Russie, ni à porter préjudice à l'Iran», a-t-il dit.

Bien que certains experts politiques et économiques soient d'avis que l'Arabie, en agrandissant les informations relatives à son déficit budgétaire du à la baisse du prix du pétrole, cherche à se mettre au côté des autres, pour échapper à l'accusation de s'être alignée sur l'Occident, dans le but de nuire à l'économie des autres pays ; cependant, il est bien évident que, tenant compte de ses engagements financiers, et du fait qu'une partie considérable de son budget est dépensée, pour soutenir les groupes terroristes et financer ses ingérences, dans les affaires intérieures des autres pays, sans oublier la répression des protestations civiles, dans son propre pays, et à Bahreïn, le seuil de résistance de l'Arabie n'est pas infini.

[Tweet](#)

Éléments similaires (par tag)

- [Syrie : l'Europe veut le maintien d'Assad !!](#)
- ["L'Iran a atteint Bab -el Mandeb"!! \(Raï al Youm\)](#)
- [Syrie : vers la fin du projet " Daech"?](#)
- [Le wahhabisme est-il musulman ? par Jean-Michel Vernochet](#)
- [Dernier clou dans le cercueil d'Erdogan?](#)
-

Plus dans cette catégorie : [« Syrie : l'Europe veut le maintien d'Assad !!](#)

Ajouter un Commentaire

Nom (obligatoire)

Adresse email

Url de votre site Web ou Blog